

# *Festival de cine en Venecia abrirá con musical estadounidense*

---



La Habana, 17 jun (RHC) La cinta estadounidense "La La Land", considerada un homenaje a la Edad de Oro del musical americano, inaugurará la edición 73 del Festival Internacional de Cine de Venecia.

Dirigida por el estadounidense Damien Chazelle, el filme reúne a los actores Ryan Gosling, Emma Stone, John Legend y J. K. Simmons.

Considerada una versión moderna del musical hollywoodiense, "La La Land" está ambientada en Los Ángeles e ilustra una relación romántica entre Sebastián (Gosling), un pianista de jazz, y Mia (Stone), una actriz.

Chazelle, director y guionista de la película "Whiplash" (2014), galardonada con tres Oscar, dijo sentirse muy emocionado de que su nuevo largometraje levante las cortinas de la cita fílmica, uno de los eventos cinematográficos más prestigiosos del mundo.

El Festival Internacional de Cine de Venecia, previsto del 31 de agosto al 10 de septiembre, tiene lugar cada año en el Palazzo del Cinema de la ciudad italiana.

---

<https://www.radiohc.cu/index.php/noticias/cultura/97168-festival-de-cine-en-venecia-abrira-con-musical-estadounidense>



**Radio Habana Cuba**